

dos elementos, por lo que la cifra nos parece más bien baja. Estos casos se reparten así:

Hurtos: 1 caso de 9 años.

Hurto y lesiones: 1 caso de 15 años.

Mala conducta: 1 caso de 11 años.

Hurto, mendicidad, fugas: 1 caso de 8 años.

Fugas: 1 caso de 18 años.

*Tipo de personalidad milomana.*—A Dupré se debe la concreción de este tipo llamado también confabulador o ideoplástico. Tienen por característica la tendencia a la creación de fábulas imaginarias. Viene a ser una persistencia de la mentalidad infantil. Confundiéndose a menudo con el tipo histérico, se diferencia del mismo por la inclinación a fabular por tendencia congénita y con un fin concreto. Esta mentira es semiconsciente, es decir, examinando la conciencia de estos enfermos, se nota que sus mitos son parcialmente creídos por ellos, aunque tengan inicialmente conocimiento de su mentira; por esto no es posible casi nunca obtener directamente de ellos la verdad, y de aquí las tragedias que han ocasionado a menudo con sus fábulas. Dupré admite tres formas: vanidosa, maligna y perversa. En la primera, sitúa los que mienten por llamar la atención, los pseudoinventores, los que se autoacusan (a excepción de los melancólicos) simuladores de lesiones, robos y falsos atentados al pudor. Entre los segundos, sitúa a los maliciosos, mixtificadores, calumniadores y heteroacusadores sobre hechos genitales. Entre los terceros halla los estafadores, calumniadores y difamadores públicos. En todos ellos se halla un predominio imaginativo debido a la rapidez de representaciones y al mismo tiempo pobreza de su contenido.

Hemos hallado 4 casos con un porcentaje de 1,54 %, que se reparten así:

Prostitución: 1 caso de 18 años.

El resto entre los casos de protección:

Peligro de corrupción: 1 caso de 6 años.

Malos tratos: 1 caso de 13 años.

Estupro y violación: 1 caso de 14 años.

Debemos advertir, con todo, que la mentira es un medio corriente en la delincuencia infantil (en la inmensa mayoría de los casos), pero se comprende que en muchos de ellos es un medio de defensa o por tal lo utilizan y frecuentemente tratan con ella de desviar la responsabilidad sobre sus compañeros; aunque no